



Noticias

Inicio del año escolar

Quince alumnos están recibiendo clases de Primaria, según el grado que le corresponde a cada uno.



Voluntarias de Bélgica

En MOJOCA promovemos el Voluntariado Nacional e Internacional.



Tuvimos la visita de Carolin de Virón, quien el año pasado estuvo haciendo trabajo de calle y su corazón extraña tanto a los muchachos y muchachas que ha querido pasar sus vacaciones con ellos. Y se unen al equipo de calle Leyla de Neck y Cécile Piron, que harán un voluntariado de tres meses.

Nueva Asesora de Talleres

Después de haber realizado su voluntariado en MOJOCA, Carmen Marroquín se une al Movimiento para asesorar los Talleres de Cocina, Costura, Panadería, Pizzería y Mojocafé. La promoción humana y profesional es una de sus prioridades e ingresar los productos de los Talleres al mercado y lograr que los Talleres sean auto sostenibles.



Cumpleaños

Felicidades a nuestros cumpleaños de enero: Ana Patricia Ortiz (Administración) y Tamara López (Pizzería) ¡Qué cumplan muchísimos años más llenos de bendiciones!

Agradecimiento



Agradecemos la visita de: Duncan Dyason, de la asociación Street Kids Direct, quien vino con representantes de la Fundación Peter Pan de Inglaterra. También nos visitaron dos jóvenes, Wendy y José, con la inquietud de organizar a sus amigos y apoyarnos.

¡Te invitamos a que visites nuestra página web y nos sigas en las redes sociales!
¡Ayúdanos a ayudar, por medio de donaciones en efectivo o en especies, voluntariado o comprando nuestros productos de los Talleres!



La Mano Amiga

Noticias

SE CELEBRÓ LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL DEL MOJOCA 2016

Con la participación de 62 personas, 33 mujeres y 29 varones, el viernes 29 de enero tuvo lugar la primera Asamblea General del Movimiento de Jóvenes de la Calle correspondiente al año 2016. 14 niñas y niños asistieron con sus madres, contribuyendo a la algarabía y el bullicio de la asamblea.

En la agenda de trabajo estaban incluidas la discusión sobre los retos del Mojoca en el presente año, y las propuestas de modificación al Manual de Funcionamiento de nuestro movimiento. La actividad inició con una reunión general en la que nuestra presidenta operativa, Laura Lemus, dio la bienvenida a la concurrencia. A continuación el director educativo del Mojoca, Gerard Lutte, explicó los retos que tenemos para 2016. Estos son: Cómo luchar por la justicia, contra la corrupción, la pobreza, la desigualdad; cómo volvernos económicamente más independientes; cómo ser responsables del Mojoca; cómo construir más amistad y más solidaridad. Acto seguido nuestra administradora Patricia Ortiz hizo una breve presentación del presupuesto con el que trabajaremos el presente año, dando a conocer los montos destinados para cada uno de los programas y colectivos.

El siguiente paso fue la formación de grupos de trabajo para la discusión de los temas. Se formaron cuatro grupos, el de las chicas y chicos de calle, el colectivo de las Quetzalitas, el colectivo de la Casa 8 de Marzo y el colectivo de la Casa de los Amigos junto con los jóvenes de Nueva Generación. El colectivo que no estuvo presente en la asamblea fue el de Generación del Cambio, debido a que las chicas y chicos que a él pertenecen, estudian durante el día. Además de los dos temas que ya mencionamos, los grupos discutieron sobre la reelección de su presidenta Laura Lemus, y los aspectos en que debe mejorar su desempeño; esto porque no hubo otras candidatas o candidatos para realizar una elección formal.

Cerca del mediodía se volvió a reunir la general, para que cada grupo de trabajo presentara un resumen de lo discutido. Esta parte de la actividad inició con un pequeño acto en memoria de nuestra compañera Etelbina Pérez, recién fallecida. Los grupos aprobaron los cambios sugeridos al Manual de Funcionamiento, aceptaron la reelección de Laura sugiriendo algunas mejoras en su actuación, y dieron ideas sobre cómo alcanzar los retos de 2016. Al final de la asamblea fueron presentados a las y los jóvenes los nuevos trabajadores del Mojoca: Carmen Marroquín, nueva encargada de los Talleres Solidarios; Melvin Herrera, el chef del Mojocafé; Eliseo Sicán y Rodolfo Carrillo, instructores del taller de panadería-pastelería. También fueron presentadas las voluntarias belgas Caroline de Viron, Cécile Piron y Leila de Neck, quienes estarán apoyando al equipo de calle por unos meses.



¡Te invitamos a que visites nuestra página web y nos sigas en las redes sociales!
¡Ayúdanos a ayudar, por medio de donaciones en efectivo o en especies, voluntariado o comprando nuestro productos de los Talleres!




La Mano Amiga

Noticias

¡JUSTICIA PARA BYRON Y JAQUELINE!

El 2 de junio de 2015, a eso de las 18:15 de la tarde, ocurrió un incidente en el lugar conocido como El Tanque, en las cercanías de la Avenida Bolívar, donde permanece uno de los grupos de jóvenes de la calle. Una patrulla de agentes de la Policía Nacional Civil detuvo a un joven, del que no pudimos obtener el nombre, con lujo de violencia, arrojándolo al suelo y pisoteando su cabeza. En el lugar se encontraba presente uno de los asesores responsables del equipo de calle del Mojoca, Aníbal Rosales, quien fue testigo de los hechos. Al ver la prepotencia con que actuaban los agentes, otros jóvenes del grupo empezaron a protestar, haciéndoles ver que no era la forma de tratar al detenido. Los policías respondieron con insultos y palabras obscenas, amenazando a los jóvenes con sus armas y otros objetos; llamaron a otras patrullas, que asumieron la misma actitud abusiva, los ánimos se caldearon, y las cosas se salieron de control. Los agentes intentaron detener a Aníbal, quien logró liberarse, pero se llevaron presos al joven que fue agredido al inicio y a los compañeros Byron Estuardo Rosa y Jaqueline Jazmín Esquivel Cruz, quien estaba en estado de embarazo.

El día siguiente se realizó la primera declaración en la Torre de Tribunales. Para sorpresa de Aníbal y los jóvenes detenidos, el fiscal declaró que según el informe de los policías Byron y Jaqueline tenían consigo al momento de la detención 10 y 5 bolsitas de mariguana respectivamente, acusación totalmente falsa e injusta, producto de la venganza de los policías contra jóvenes que protestaron y se defendieron de la actitud abusiva y prepotente de los agentes. Obviamente estas bolsas de mariguana fueron colocadas a posteriori por los policías. Ambos fueron ligados a proceso, bajo los cargos de incitación al consumo y tráfico de drogas.

Luego de varias audiencias y declaraciones, el 28 de enero recién pasado el juzgado dictó sentencia, condenando a Byron y Jaqueline a 12 años de prisión. Esta injusta decisión es vivo reflejo del inhumano sistema en que vivimos, que se ensaña contra los más débiles y desprotegidos, mientras los poderosos realizan toda clase de atropellos y corruptelas sin ser castigados. Como una de las consecuencias, Jaqueline dio a luz estando en prisión, viéndose privada del gusto de criar a su bebé en condiciones normales.

El proceso se encuentra en periodo de apelación, y nuestros compañeros del equipo de calle están gestionando la asesoría y el apoyo de entidades de defensa de los derechos humanos para revertir la injusta sentencia.

Exigimos libertad para Byron y Jaqueline y castigo para los policías corruptos.



Byron Rosa



Jaqueline Esquivel

¡Te invitamos a que visites nuestra página web y nos sigas en las redes sociales!
¡Ayúdanos a ayudar, por medio de donaciones en efectivo o en especies, voluntariado o comprando nuestro productos de los Talleres!



La Mano Amiga

Lamentamos la pérdida de Etelbina



Está iniciando el año 2016 y ya hemos perdido a una de nuestras compañeras, Etelbina del Rosario Pérez López, a quien llamábamos más comúnmente María. Uno de los aspectos más dramáticos de la vida de calle es la vulnerabilidad de la integridad física de quienes tienen las calles de la ciudad como único refugio.

Cada año tenemos que llorar la pérdida de valiosas compañeras y compañeros, fallecidos por múltiples razones, accidentes, asesinatos, deterioro por el excesivo consumo de drogas, enfermedades que son curables o fáciles de prevenir en otras circunstancias de vida, etc.



Etelbina falleció el 21 de enero por la noche de un paro respiratorio, en el Hospital Roosevelt. Unas semanas antes había ingresado a ese centro, semi inconsciente y débil; los médicos que la atendieron no lograron determinar la causa de su estado. Ese mismo día por la tarde sus compañeras y compañeros de la Escuela de la Amistad habían llegado al hospital a visitarla.

El funeral de Etelbina se llevó a cabo el sábado 23 en horas de la mañana, con la presencia de sus familiares y un buen grupo de sus amigas y amigos de la Casa 8 de Marzo y de la calle. Queda una niña en la orfandad, de la que se hará cargo la familia de nuestra compañera.



Descanse en paz



**¡Te invitamos a que visites nuestra página web y nos sigas en las redes sociales!
¡Ayúdanos a ayudar, por medio de donaciones en efectivo o en especies, voluntariado
o comprando nuestro productos de los Talleres!**



PROXIMAMENTE...



MOJOCAFE

Para crear empleos y vender los productos de los Talleres, MOJOCA inaugurará próximamente el MOJOCAFÉ. Se ofrecerán productos sanos con sabores preparados por el chef Melvin. Atenderán a los clientes: Caren, Lucky y Susy con una gran sonrisa y muchas ganas de seguir su proceso de reinserción a la sociedad.

¡Nos estamos preparando para la inauguración de MOJOCAFE! ¡Les confirmaremos el día!



PROXIMAMENTE...

Más de 125 jóvenes mujeres, algunas con sus hijos, han atravesado la Casa 8 de Marzo, entre el 2006 y el 2016. Con esta ocasión Gerardo, las chicas y los chicos de MOJOCA están contactando a todas las mujeres valientes que han atravesado y hecho crecer esta hermosa experiencia.

¡Comunícate con nosotros si tu viviste en esta Casa, queremos celebrar juntos este Aniversario!



**¡Te invitamos a que visites nuestra página web y nos sigas en las redes sociales!
¡Ayúdanos a ayudar, por medio de donaciones en efectivo o en especies, voluntariado o comprando nuestro productos de los Talleres!**